



\* 三品博美栗野地区自治会長より、地区の皆様へ

謹んで新春のお慶びを申し上げます。旧年中は、地区交流館を中心とした地域自治活動に対し御支援、ご協力を賜り深く感謝申し上げます。又、ご多忙の折、アンケート調査に快くご理解とご協力、ありがとうございました。



コロナ感染症が昨年5月より感染法上5類に移行し、社会が平常を戻していく中で、当地区におきましても元気を取り戻すべく、夏祭り、体育祭、そして文化祭と地区一丸となり行事を開催致しました。その際、心を尽くして下さった地区の皆様の前向きなお姿は、正に、「地域力」。地区の皆様が御心を重ねた結果の大きさと喜びを体感し、感動の一言でした。

そして今年は辰年、龍の如く猛々しく新たな事に挑戦する年とも言われております。2年後には、「団塊の世代」が75歳以上となり、介護問題に加えそれに伴う子供達の離職等々。その対策の足掛かりは、何より自分自身の健康！地域全体で健康長寿栗野地域を目標にその達成の為の、地区に寄り添った事業を今までの元気体操同様、具現化すべく計画して参ります。本年も「元気が出る事業」を軸に地区の現状課題に、前向きに取り組んで参ります。

年頭の挨拶

\* 50名の皆様と希望・喜びに満ちあふれ、栗野地区自治会主催の新年会を開催！（1/14）

重ねて、能登半島地震・義援金にご協力を頂きありがとうございました。



栗野地区新年会



迎春

自治会新年会

\* 生涯学習会合同学習、ことぶき学級・ふれあい学級（1/18）

福島県の気象特徴や過去の災害等について専門の福島地方気象台予報官から、データ等を用いて解説をして頂きました。



生涯学習会

# 【お知らせ】

今年辰年、栗野地区の年男・年女から皆様へ



## \* 幕田 義さん(84) 後塚原

明けましておめでとうございます。



年男も7回目を迎える事が出来ました。変化の多いと言われるこの干支は、歴史上も戊辰・日露戦争、ロッキードの政変の出来事から、反面東京五輪・新幹線や青函トンネル開通等々。飛躍・発展と大きくステージが変化の年回り。願わくば齢を重ねた今、負の変化にのまれずに、飛躍の流れに乗って暮らしたいと思います。又、好奇心旺盛で活動的と評される辰年男のためか(民謡・三味線・ダンス・コーラス・元気体操・ウォーキング・グラウンドゴルフ等々。)

人様が楽しんでいると、自分もチャレンジしてしまうのも、さながらこの辰年効果!? 今年もこれらの趣味を通し、仲間達との交流を楽しみにしております。

又、栗野の長生会が、実り多き時を心豊かに過ごせる様、北長生会会長として多少なりとも心尽くして参ります。多くの方々の参加をお待ちしております。

## \* 田中 冴子さん(48) 後塚原

◎訪問理美容を通じて社会貢献



栗野で母が理容業をスタートして

今年で六十周年。地域の皆様には生前大変お世話になりました。私は母の介護で仙台から栗野に戻り店を継ぎ、母が亡くなった令和三年一月に店名を「あいざわ理容」から「Moreリフレ」にし、夢であった訪問理美容を開業致しました。

この夢は、寝たきりの方、外に出掛けられない方、病院から退院したばかりの方や妊婦さん等に、「どんな方にも髪をキレイに整えてサッパリする事を諦めてほしくない!」という強い想いが夢に変わり、実現となりました。ご自宅でのカット・顔剃り・パーマ・カラー、全てベットに寝たままで大丈夫です。

現在スタッフも5名になり、皆で同心協力して目標に向かって成長して行こうと思っています。

まだまだ、訪問理美容を必要とされている方達が沢山いらっしゃるの、今年の夢は同じ志のスタッフが十名になる事と、一人でも多くのご利用者様の笑顔に出逢える日が増える事です。年女の私は、「辰」の文字の意のように、草木が伸長し、形が整い、活気にあふれる一年にしたいと思います。

## \* 草野 真弓さん(72) 向川原

新年、おめでとうございます。



今年六度目の辰年を迎えましたが、辰年生まれの方は、今年八方塞がりなのです。穏やかな月日が送れる様に願っています。

趣味はボウリングと旅行かな～。

三十代頃から夫婦で始めたボウリングは、お互い切磋琢磨しながら色々な大会に参加し、成績が良いと嬉しく、悪い時は落ち込んだりして投げませんでした。家族の協力がなければ行けなかった全国大会にも出場できたことはいい思い出です。今も二人で投げ続けられていることが楽しみの一つです。もう一つは、農業をしている五人の仲間たちとの旅行です。

飲み会で近況の話や旅先を相談したりの席はとても楽しい時間です。この先も健康で五人一緒に旅を楽しみたいなあ、と思っています。

## \* 今村 龍大(12) 柳田

◎僕の目標



あけましておめでとうございます。

僕は栗野小学校5年、今村龍大です。

今年の目標は、三つあります。

一つ目は、元気に過ごすことです。今年は、インフルエンザやコロナがはやっているので病気にかからずに元気に過ごすことです。

二つ目は、元気にあいさつすることです。朝、よく地いきの人に会うのであいさつしたいです。

三つ目は、けがをしないことです。休み時間、転んだりぶつかったりするので気を付けたいです。

今年ぼくは年男の辰年なので、竜のように元気に過ごしたいです。

## \* 各大字会の総会について

・栗野大字会 1/21(日)に開催済 栗野地区交流館にて

・二野袋会 2/4(日) 13時30分～

栗野地区交流館にて

・向川原大字会 2/4(日) 13時30分～

向川原会館にて

・柳田会 日付未定